

Fecha: 19-05-2025 Medio: El Longino

El Longino - Alto Hospicio Supl.:

Noticia general

Avanza la construcción del nuevo Jardín Infantil Chiapas Sur en Alto Hospicio Título:

Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 617,0 Lectoría: VPE: \$370.818

3.600 10.800 Favorabilidad: No Definida

## **Avanza la construcción del nuevo Jardín Infantil Chiapas Sur en Alto Hospicio**

Con un 21% de avance en su construcción, el nuevo Jardín Infantil y Sala Cuna Chiapas Sur comienza a levantarse como un espacio educativo, moderno, seguro y acogedor para las niñas y niños de la comuna de Alto Hospicio. Esta obra corresponde a la reposición total del antiguo establecimiento y se enmarca en el compromiso de Fundación Integra v del Gobierno del Presidente Gabriel Boric por mejorar la infraestructura educativa en la región.

El nuevo establecimiento contará con capacidad para atender a 152 niñas y niños, distribuidos en 40 cupos para sala cuna y 112 para niveles medios y de transición (párvulos), lo que permitirá aumentar la cobertura en la región y la calidad de la educación parvularia en la

comuna.

"Este proyecto es un gran logro para la comuna de Alto Hospicio y para Fundación Integra, porque no solo estamos construyendo un nuevo jardín infantil y sala cuna, sino también un espacio de contención, seguro y amoroso, donde niñas y niños podrán fortalecer su vínculo con los aprendizaies, con sus familias y con y niños puedan aprender. su entorno. Será un espacio con los más altos estándares de calidad, pensado y diseñado para entregar educación de calidad, gratuita y de calidad", destacó Claudia Fábrega Vega, directora regional de Integra.

Por su parte, Marcela Alborde Espacios Físicos Educativos, señaló que "la construcción del nuevo jardín infantil y sala cuna Chiapas

Sur representa un avance significativo en materia de infraestructura educativa, con altos estándares de calidad que responden a las necesidades del desarrollo integral en esta etapa. Este espacio ha sido cuidadosamente diseñado para ser funcional, seguro y acogedor. Cada detalle ha sido pensado para que niñas explorar y crecer en un entorno que promueva su bienestar integral. Además, es un proyecto muy anhelado por las familias, quienes han esperado harto tiempo la concreción de este espacio educativo para sus hijos e hijas".

noz, jefa del Departamento La inversión destinada a esta importante obra supera los 2.700 millones de pesos, refleiando el esfuerzo institucional por entregar espacios educativos inclusivos, seguros y adaptados a las necesidades del desarrollo infantil. En su programa arquitectónico destaca una edificación de dos pisos, que incorpora dos salas cunas v cuatro salas de actividades para párvulos.

> El avance de esta obra marca un hito clave en el proceso de reposición del establecimiento, y se espera que continúe desarrollándose conforme a los plazos establecidos, beneficiando directamente a las familias de Alto Hospicio.















Un Santuario para Mascotas en Abandono Más información en laesperanzadeloscallejeros.com Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista: BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros Chequera electrónica

## 



Contacto +56 9 87360927

contacto@laesperanzadeloscallejeros.com Visítenos en nuestras redes sociales www.laesperanzadeloscallejeros.com

ttps://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn

